
⑦幼稚園への希望（ソフト面・ハード面・その他）

Penguin

①行事や購入品、学年毎の準備品などの案内が分かりにくいので、改善いただきたい。例えば、年間カレンダーには行

事が書かれていますが、案内が届いて見てみると、在籍クラスは対象外となっていたり…親が参加する行事について

は、仕事などの調整も必要なので、早めに在籍クラスが対象なのかくらいは知っておきたい。

②準備品について、◯津ガイドだと、結局何を準備する必要があるのか分かりにくく、準備したのに必要なかった…な

どもあるため、学年毎で記載を分けるなどしていただけると有り難い。

③写真について、園での様子が見られるのでとても嬉しいが、可能な限り均等に撮っていただきたい。

Penguin
降園時に、靴の砂を自分で落とす習慣をつけられるといいのかな、と思う。先生たちのご負担にならない範囲で、そう

いった指導があると嬉しい。

Penguin

誕生日会について。Penguin週3の設定をしてPenguin組も誕生日に参加出来るなら、Penguinがやってる曜日に誕生日

会をやるべきだ。誕生月によって参加出来る子と出来ない子がいるのは不平等に感じる。曜日を変えられないのであれ

ば、誕生日会の時間に親と登園して終了後親と降園するといった対応は出来ないのでしょうか。谷先生の講演の間は託

児可の対応が出来るのであれば、誕生日会についても対応出来るのでは？1歳で立ち振舞、名前の発表が全然違ってく

るので非常に残念。

Penguin
年代的に靴の脱ぎ履きにはどうしても時間がかかってしまうので、難しいとは思うが、昇降口の着脱スペースがもう少

し横方向に広いといいかな、と思う。

Chicks いつもありがとうございます。

Chicks こういった機会をまた設けていただきたい。

Chicks
このご時世なので色々考えなくてはいけなくなり大変かと思うが、今年の津久井幼稚園の行事は、誕生日会も含めて、

子供達はもちろん親も楽しめて笑いが絶えないのが凄く良い！

Chicks
ファミリーフェスタ、親子で楽しめてとても良かったが時間が足りなかったので、次回はもっと時間をとっていただけ

ると嬉しい。

Chicks
まる津ガイドをもう少しわかりやすくして欲しい。今日はお迎えにしたい…etcと思っても結局どうすればいいか分か

らず諦めることがあったので。

Chicks
夏祭りや作品展示会があったら楽しいなと思う。

行事の集まりに体操服なのが寂しくて制服を復活させて欲しい。

Chicks

小さい兄弟を連れて＋荷物を持って歩いての移動や行動が大変だった。貴重品以外は教室の机に置くのをOKにする、

もしくは先生達の負担が増えてしまうが、荷物の預かり場所があれば良いなと思った。ブース数に対して時間があっと

いう間で全然回りきれなかったので、もう少し遊びの時間を多くしていただけたら良かった。

Chicks 着替えや準備が大変だとは思うが、Chicksプール回数を増やして欲しい。

Chicks 特にありません。

Lotus

15時のお迎え方法が変わって、職員室でコドモンをタッチするのは慣れたのですが、門から入る時に迷いがある。ピン

ポンを保護者が押して入る日もあれば先生がインターフォン越しに声を掛けて開けてくれたり等。統一してもらえると

迷いがなくていいなと何回か感じた。

Lotus
Family Festaはとても楽しく参観できて良かったが、母の日参観、ふれあい参観で歌っていた歌の発表が無くなってし

まったのが残念。

Lotus

プールの期間をもう少し増やしてもらえたら嬉しい。雨やプールの温度によっては実施日が減ってしまうのが少し残

念。人手不足によってプールの日数が少ないのであれば、父母の会役員やボランティアで人手を集めたりして着替えの

準備やおトイレの補助などできることがあればなと思う。

Lotus

昨今子供がターゲットなる犯罪が増えており、不審者等の防犯対策はどのようになっているのでしょうか？15時お迎え

の際、門が開けっ放しで園児が外に出たり外部からの侵入などあるかと思う。必ず閉めて下さいとはいえ次の人が来て

るから開けておく姿をよく見ますがそのような場合は先生などが門で見ておく必要があると思う。

Lotus 準備等が大変だとは思うが、プールを楽しみにしているのでもう何日か増やしてほしい。

Lotus 暑い日が続いているのでプールに入れる日が増えたら嬉しい。

Lotus
大変満足しております。だいぶ気温が上がってきているため、熱中症やバスの降ろし忘れなどないよう、今後とも子供

達が安全に楽しく学べるよう、よろしくお願いいたします。

Lotus 特になし。

Lotus

仏様の教えを、親子でゆっくり学ぶ機会があったらいいなぁと思う。

服装指定がある日の朝が「着ない！」と主張し大騒ぎ。普段と違うこと、にかなり敏感なタイプなようなので、なるべ

く前もって伝えるようにしているが、難しい時もある。半袖の上にトレーナーを着る日など、これは襟が必要なのか

な？と想像しているが、子どもでも腑に落ちやすい理由も併せてお知らせくださると幸いです。



Lotus
幼稚園のプールがあるのに回数が少ないと思う。水道代も考慮して6月7月は少し特別に料金を払ってもプールをやって

もらえた方が嬉しい。

Linden

Family Festaについて

・謎解きの用紙は、最初に園児全員に配布していても良かったのでは。

・所要時間が短すぎたため、もう少し時間が欲しかった。

その他

・水遊びの回数を増やして欲しい。監視が手薄でしたら、保護者の監視ボランティアを募ってみては…。

Linden

いつも先生方には感謝の気持ちでいっぱい。あまり関わりがない先生方も顔や名前を覚えていただき、いつも幼稚園へ

行くと話しかけていただいたり、こんなことが素敵ですよと教えていただいたり本当にありがとうございます。

園バスの運転についてですが、たまにヒヤヒヤすることがある。子どもたちが乗り降りする時にフットブレーキのみで

停車しているのか、停車中にバスが動いてしまったり、全員が座る前に出発して危ないなと思うことがある。園児、先

生も含め全員が椅子に座ってからバスを発車させて欲しい。バスの時間が遅れることよりも、子どもたち先生ドライ

バーさんの安全を1番にお願いしたい。今一度ご確認よろしくお願いします。

Linden
ファミリーフェスタ、せっかく先生方が作ってくれたブースが少ししか回れず…もう少し色々なブースも見たかったな

と思い、大変かとは思うが時間を少し長くしていただけたら嬉しい。年長さんは最後なので特に!!と…。

Linden

帰りの駐車場出る時に、第3駐車場の最も第4駐車場側に近い（石垣のすぐとなり）に停めていた方、赤いポールとロー

プがあったのですが、それに気づかずぶつけてしまっていたので、そこの1台駐車禁止にした方がイベント時とかは良

い。

Linden 先生たちには感謝ばかりです。楽しく通っている。今後もよろしくお願いいたします。

Linden 特になし。

Linden 特になし。

Linden
本アンケートも含め最近のコドモンアンケート、もう少し行事ごとに細かくわけてアンケートをとるか、（可能であれ

ば）一時保存機能があると、覚えているうちに回答を書きだめておけるのでとても助かる。

Linden 無し。


